

Oscar López exhorta a celebrar el Grito de Lares

Escrito por El Nuevo Día

Lunes, 21 de Septiembre de 2015 08:11



El prisionero político Oscar López Rivera exhortó a los puertorriqueños a celebrar el miércoles el Grito de Lares, cuya conmemoración considera una reafirmación de la lucha contra el coloniaje.

"Es muy importante celebrar el Grito de Lares, sobre todo aprender más acerca de ese evento glorioso y tener una buena apreciación de los hombres y mujeres valientes que se atrevieron a sembrar la semilla de la lucha por la independencia y la soberanía de nuestra querida patria", indicó López Rivera, en una declaración que circuló hoy la campaña a favor de su excarcelación.

López Rivera, de 72 años, lleva 34 años y cuatro meses en cárceles estadounidenses, tras ser convicto de sedición por sus vínculos con las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN).

El prisionero independentista afirmó que el Grito de Lares "es el símbolo más importante de la lucha anticolonial puertorriqueña".

"Para nosotros, el Grito de Lares es tan importante como lo es el Grito de Dolores para los mexicanos y el Grito de Yara para nuestros hermanos y hermanas cubanos. El Grito de Lares fue sólo el comienzo de un proceso revolucionario. Su celebración en la diáspora puertorriqueña y en Puerto Rico confirma que nuestra lucha para acabar con el colonialismo sigue, y que generación tras generación ha llevado en su corazón nuestra identidad nacional boricua", agregó López Rivera.